



Nombre del Alumno: Dulce María Juárez Méndez.

Nombre del tema: Personalidad Saludable.

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Psicóloga, Luisa Bethel López Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6

PERSONALIDAD SALUDABLE

Amor, genitalidad y erotismo

Desarrollo humano y trascendencia

Desarrollo humano y trascendencia

Características de la persona trascendente

Amor

- La psicología del amor y su relación con las drogas
- De la locura del enamoramiento a la racionalidad del amor.
- Hormonas y neurotransmisores relacionados con el enamoramiento y el amor.

Genitalidad

La sexualidad y la genitalidad no son lo mismo, sin embargo se entrelazan en una dimensión relacional donde la analogía es la función básica de la sexualidad

Genitalidad

La genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos)

Erotismo

El erotismo es la capacidad que tenemos los seres humanos de sentir y provocar deseo y placer sexual. Hace referencia a la expresión de lo que es sexual; fantasía, deseo, sentimientos y conductas.

Sexualidad

la Organización Mundial de la Salud (OMS) se define como: "Un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de su vida"

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a esta realidad interior, elegir estar o no bajo la influencia de nuestro pasado. Ya que si no dejamos lo malo a un lado, no podríamos disfrutar del presente, de nuestro aquí y ahora.

El ser humano tiene en su conciencia la posibilidad de crear su estado interior, de modificarlo, de entenderse. Esta capacidad única le permite ir más allá de los paradigmas de su cultura o sus limitaciones e historias personales. Siento que el ser humano necesita junto con la satisfacción corporal de su bienestar físico, de alimentarse, de la seguridad de un techo, cumplir con otras necesidades, unas afectivas, otras de realización personal, y también tiene necesidades que llamo yo espirituales

No es tarea fácil reconocer a un trascendente, aunque los trascendentes tienen la tendencia a "atraerse" mutuamente. En lo general, los trascendentes son personas soñadoras, que se adaptan a la Realidad pero sin llegar a aceptarse por completo como parte de ella.